
Aidminutes ist eine neue und einfache App. 
Sie hilft Patient*innen, die nicht Deutsch 
sprechen können. Sie können ihre Beschwer-
den mit Hilfe von medizinischen Abfragen 
durch Audio, Video und Texte beschreiben.

Patient*innen können die Abfrage gut ver-
stehen und genau beantworten. Sie machen 
das während der Wartezeit.

Anschließend erhalten Ärzt*innen eine kurze 
Zusammenfassung der Antworten, die  von 
den Patient*innen gegeben wurden. Damit 
lassen sich unnötige Untersuchungen ver-
meiden. Die Auswertung der Ergebnisse ist 
digital oder ausgedruckt verfügbar.
Krankenhäuser und Arztpraxen können diese 
App einsetzen.

Vorteile von aidminutes:

• Ärzt*innen bekommen viele Informationen 
über die Krankheiten der Patient*innen

• Leicht verständliche Abfragen für  
Patient*innen

• Ärzt*innen und Patient*innen sparen Zeit

Wer sind wir?

Aidminutes ist ein wachsendes Team, dass aus 
Menschen mit unterschiedlichen Spezialisie-
rungen besteht z.B Ärzt*innen, Übersetzer* 
innen und Programmierer*innen. 
Die App wurde von der Universitätsmedizin 
Göttingen mitentwickelt und getestet. 
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